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Abstract (en)
New wipes (I) are obtained by permanent hydrophilization of polyolefin-containing materials with a hydrophilic additive, then impregnating a non-
woven prepared from the material with a spinning preparation, aqueous solution and/or aqueous emulsion. Independent claims are included for: (1)
the preparation of (I) by the above procedure; and (2) the use of permanently hydrophilized polyolefin materials for preparing impregnated wipes.

Abstract (de)
Vorgeschlagen werden Wischtücher, erhältlich durch permanente Hydrophilierung Polyolefine enthaltender Materialien mit einem Hydrophilieadditiv
und nachfolgende Imprägnierung der daraus hergestellten Vliese mit Spinnpräparationen und/oder wässrigen Lösungen und/oder Emulsionen.
Desweiteren wird die Verwendung permanent hydrophilierter polyolefinhaltiger Materialien zur Herstellung von Wischtüchern sowie das
entsprechende Verfahren zur Herstellung beschrieben.
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